



PA 221123: Regionalbus bringt samstags Wintergäste vom Flughafen in den Pongau

Neue Verbindung: Regionalbus bringt samstags Wintergäste vom Flughafen in den Pongau

Ab 16. Dezember schaffen neue Kurse der Linie 270 eine direkte Verbindung zwischen dem Flughafen Salzburg und Eben im Pongau. Das neue Angebot ist eine Antwort auf die Herausforderungen der A10 Tunnelanierung und unterstützt Wintergäste und Tourismusbetriebe in der Hochsaison. Hotel-Shuttles müssen nicht mehr bis in die Stadt Salzburg fahren, sondern können die Gäste am Park and Ride-Parkplatz Eben abholen.

„Wir führen zusätzliche Regionalbus-Verbindungen ein, weil wir die Linie in den Pongau über den Flughafen am Samstag anbinden möchten. Es soll ein Versuch sein, weitere Menschen dazu zu motivieren auf den öffentlichen Verkehr umzusteigen“, erklärt Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll.

Von 16.12.2023 bis zum 13.04.2024 fährt die Linie 270 am „Flugtag“ Samstag sechsmal täglich zwischen Salzburg und Eben. Um eine schnelle und verlässliche Verbindung für Wintergäste zu schaffen, werden nur drei Haltestellen angefahren: Salzburg Hauptbahnhof – Salzburg Airport (Terminal) – Eben P+R. „Vom Park and Ride-Parkplatz Eben können die Tourismusbetriebe ihre Gäste abholen. Hotel-Shuttles müssen nicht mehr bis in die Stadt Salzburg fahren und wir schaffen ein sinnvolles Angebot für Wintersportgäste, die mit der Bahn oder dem Flugzeug anreisen“, sagt Johannes Gfrerer, Geschäftsführer Salzburger Verkehrsverbund GmbH.

Mit den Öffis vom Flughafen direkt in den Pongau

Der Flughafen arbeitet seit einiger Zeit zusammen mit Partnern an einem integrierten Mobilitätskonzept für Mitarbeiter, Passagiere als auch die im Bundesland Salzburg lebenden Menschen, unterstützt durch das vom Land Salzburg geförderte Projekt Airport 4.0. „Unser Flughafen soll als zentraler Mobility HUB für den regionalen und überregionalen



Verkehrsbereich gedacht werden. Die Buslinie 270 stand im Fokus und gerade zur bevorstehenden Hochsaison des Salzburger Flughafens ist es ein erstes sehr erfreuliches Ergebnis, dass damit der Pongau noch besser an die Hauptstadt unseres Bundeslandes angebunden wird“, so Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer.

Für die neuen Verbindungen fahren die Busse der Linie 270 größtenteils über die Autobahn. Im Bereich der ASFINAG-Baustelle nutzen die Kurse die Priorisierung von Linienbussen, das heißt sie können, falls es staut, den Pannestreifen nutzen. Laut Fahrplan benötigen die Busse zwischen Flughafen und Eben P+R 70 Minuten.

Der Fahrplan zum Zusatzangebot der Linie 270 steht auf www.salzburg-verkehr.at/fahrplandownload zum Download bereit. Die neuen Verbindungen sind in der Routenplanung integriert, zum Beispiel in der Salzburg Verkehr-App und auf www.salzburg-verkehr.at.